

Deux titres

20-04-2019

Après l'armistice de 1940, L'Action française reprend sa parution à Lyon. La publication du quotidien royaliste se poursuivra jusqu'au 24 août 1944, jour de l'entrée dans Paris de l'avant-garde de la 2e DB. Regards, hebdomadaire pionnier du photo-reportage proche du Parti communiste, est lancé en 1932. Il s'interrompt en septembre 1939 lorsque le PCF est interdit, puis reprend sa parution, mensuellement, à partir de janvier 1945.

A chacun son 21 janvier !

Jean-Jacques Salomon

jjsalomon@oomark.com